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ORDEN DEL DÍA DE LA REUNIÓN 

1. Presentación aplicativo SIEN de la Escuela de Nutrición UdeA.  

 

DESARROLLO 

 
Nos acompaña esta tarde Liliana Valdés, Líder de sistemas de la Escuela de Nutrición para 
presentarnos el “Sistema de Información de la Escuela de Nutrición- SIEN”,  con el objetivo de 
conocer las bondades y determinar la pertinencia de iniciar las gestiones para la adquisición de 
dicho aplicativo por parte de la Facultad. 
 
Al final de la presentación nos explica  cuáles serían algunos de los requerimientos técnicos que se 
requieren: 

 

 Una persona encargada de mantener actualizado el sistema, mínimo con medio tiempo. No 
requiere que sea del área de sistema, puede ser una auxiliar administrativa. 
 

 La facultad utilizaría el servidor de la Escuela de Nutrición (el mismo link). Los derechos de 
autor son de la escuela. 
 

 Con relación al repositorio de información se requiere amplia la capacidad de memoria ,por 
tanto se debe adquirir un disco duro de 8 teras  para que repose la información de la Facultad, 
el costo es de aproximadamente 2 millones de pesos.  
 

 La Empresa Tusteno es quien realiza el mantenimiento al servidor, por un costo de 300.000 
pesos mensuales. Se miraría como se comparten estos gastos. 
 

 Las copias de seguridad las tienen contratada con la empresa Búfalo la cual realiza tres copias 
de seguridad al día. 
 

ACTA: 016              FECHA: 16 de julio de 2018 

LUGAR: Aula 212  HORA INICIO:  1:30 p.m. HORA FINALIZACION: 4:00 pm 



 COMITÉ DE AUTOEVALUACIÓN Y ACREDITACIÓN FACULTAD DE 
ENFERMERÍA, U. DE A.   

 
 

Liliana nos ofrece la asesoría para el montaje de la información para la facultad. 
 
La Vicedecana llevará por tanto la propuesta al Consejo de Facultad con el fin de mirar la viabilidad de 
iniciar las conversaciones. 
 
Se termina la reunión siendo las 4:00 p.m. 

Próxima reunión:  Lunes 6 de Agosto. 

Responsable del acta en la próxima reunión: Adriana Ramírez 
   

 
 

Elabora acta:  

Ángela Gaviria V. 

 
 


